

29 septembre 2009

09.392

Question Jérôme Amez-Droz**Neuchâtel veut augmenter les places d'apprentissage! Oui, mais comment?**

A de maintes reprises, le Conseil d'Etat a rappelé qu'il souhaite augmenter la proportion d'élèves se dirigeant vers une formation professionnelle à la sortie de l'école obligatoire. Il compte notamment agrandir l'offre de formation professionnelle selon le système dual (formation répartie entre l'école et l'entreprise).

Quel plan d'action concret le Conseil d'Etat compte-t-il mettre en place pour atteindre cet objectif?

Rappelons quelques chiffres:

- le coût d'une formation en école est 3 à 4 fois supérieur à celui d'une formation en système dual;
- 58% des élèves libérables de l'école obligatoire se dirigent vers des formations professionnelles;
- 57% des jeunes qui suivent une formation professionnelle le font en système dual. La moyenne suisse se situe à 88%. Par conséquent, les coûts par apprenant sont globalement 43% plus élevés à Neuchâtel que les coûts moyens suisses.

Source: Etude stratégique menée par le service de la formation professionnelle et des lycées et le bureau COMPAS en 2008.